

令和7年度 中学校第4回入試を終えて

1月18日(土)、第4回入試を本校で実施しました。

今回も多くの受験生を迎えることができましたこと、大変感謝しております。

受験生の皆さん、お疲れ様でした。

今日は本校の高校3年生も大学入学共通テストを受験しました。6年前の彼らも皆さんと同じ立場でした。

そして「着実・勤勉・自主」の本校の校訓のもと努力を重ね、それぞれの夢に向かって突き進んでいます。

皆さんもぜひ、続けてください。

本校中学入試も佳境を迎え、あと1回を残すのみとなりました。

これまでの結果に関わらず、皆さんの努力は必ず未来に繋がると信じています。

合格者の皆さん、まことにおめでとうございます！

ここまで頑張ってきた皆さんを心から称賛いたします。

そして春に皆さんと共に学べる日を楽しみにしています。

今回、残念ながら十分な成果を上げられなかった皆さんは、「自分ならできる」と暗示をかけてみましょう。

努力しても結果が伴わないことは誰にでもあります。

しかし、決してあきらめることなく、前を向き続けることが大切です。

そうです、今まさに踏ん張りどきです！

城北埼玉中学・高等学校

森泉秀雄

第4回 中学入試 国語講評

1～4 言葉に関する出題

漢字の読み書き、ことわざ・慣用句、対義語など言葉に関して多く出題しました。良い言葉をたくさん身につけることで、ものの見方や考え方が広がったり、深まったりもします。設問によっては難しいと思った人もいたかもしれませんが、全体としてよくできていました。

5 小説の読解

登場人物が多いことと、みなさんと年齢が離れていることなどから、少し難しく感じる人もいたかと思いますが、これもよくできていました。

おわりに

城北埼玉中学校ではこのあともまだ第5回入試がありますが、国語の出題は今回で最後となります。ここまでの受験生のみなさんの努力を称（たた）えます。立派です。

また、ご子息をあたたく見守り続けてくださいました保護者のみなさま、そして力強く支え続けてくださいました塾の先生方に、心から感謝いたします。ありがとうございました。

国語担当 高橋浩一郎

第4回 中学入試 算数講評

1 小問集合です。

計算問題は、前から順に計算する前に、どのような工夫ができるのか考えるようにしましょう。また、小数の計算は小数点の位置に注意が必要です。オーソドックスな問題が多く解きやすかったと思います。

2, 3, 4

大問形式の問題でした。いずれの問題も素直な問題だったためか、採点していて良くていたように感じました。問題の意図は分かっていたものの、不注意で答えの数値がズレてしまったように感じた解答があったので、そのようなケアレスミスが無くなるよう、注意深く問題に取り組むようにしてください。

2月4日の入試は今回同様に、大問が4題、全体的な小問数は20問前後となります。基本的な問題を取りこぼさないように、問題演習に取り組みましょう。いよいよ城北埼玉中学校の受験は最終回になりますが、最後まで体調管理に気を付けて頑張ってください。

算数担当 池上 雅史